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Taglio altoRitaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

Ieri a Udine prima riunione, il tema è quello delle casse di espansione e le possibili alternative

Tagliamento, insediato il tavolo tecnico
UDINE. Un tavolo tecnico

con il compito di individuare
le soluzioni alternative alle
casse di espansione sul Ta-
gliamentoconl'analisi deico-
sti, compreso quello ambien-
tale, si è insediato ieri nella
sede della Regione a Udine.
All'incontro si è parlato della
sicurezza legata all'aspetto
idraulicodelcorsobassoeme-
dio del fiume, con fine ultimo
lamessainsicurezzadellacit-
tà di Latisana.

Come noto, il progetto che
individuava nelle casse di
espansionel'elementochedo-
veva mettere in sicurezza la

cittàdellaBassafriulana,non
è stato accettato dalla gran
parte delle popolazioni resi-
denti nella parte alta del fiu-
me.Laquestioneèstataquest'
anno riaperta con la costitu-
zionedel"LaboratorioTaglia-
mento", voluto dall'assessore
all'ambiente Elio De Anna e
condiviso dalla Giunta regio-
nale, che ha previsto la nomi-
nadi13commissari,nonpoli-
tici, ma tecnici di alto profilo,
conlapresenzadell'Universi-
tà di Udine e Trieste, dell'Au-
torità di bacino, del Magistra-
todelleacque,di3rappresen-
tantideiComuni,2dalleasso-

ciazioni ambientaliste e 2 Di-
rezioni centrali dell'Ambien-
te(FvgedelVeneto)elaDire-
zione centrale della Protezio-
ne civile regionale.

«Noi abbiamo chiarito il
percorsodalpuntodivistapo-
litico. Sta alla commissione
ora individuare nei prossimi
4 mesi le progettualità alter-
native alle casse d'espansio-
ne-haspiegatol'assessoreDe
Anna -. Il tavolo tecnico non è
il tavolo decisionale, poiché
propone soluzioni alternati-
ve.Inseguitobisogneràpassa-
re sul tavolo dell'Autorità di
bacino e rinegoziare la legge

dello Stato, che finanzia con
quasi40milionidieurolarea-
lizzazionedellaprimacassa».
Nell'augurare buon lavoro ai
commissari,DeAnnahasotto-
lineatocomeailavorideltavo-
lo sarà assicurata la massima
trasparenza, nel senso che i
verbali della commissione
«saranno resi noti nel sito in-
ternet della Regione per ave-
re sull'argomento un contatto
diretto con i cittadini. Mi au-
guro che la questione trovi fi-
nalmenteunepilogoattraver-
sounasoluzionepossibilmen-
te condivisa da tutti», ha con-
cluso De Anna.

Quotidiano
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